

Mahasiswa KKN Kelompok 03 Dukung Pendataan IDM



Mahasiswa KKN Kelompok 03 Universitas Malikussaleh ikut mendata "Indeks Desa Membangun (IDM) berbasis SDGs Desa" di Gampong Paloh Lada Kecamatan Dewantara Kabupaten Aceh Utara, Senin (28/6/2021). Foto: Ist..

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa KKN Kelompok 03 Universitas Malikussaleh ikut membantu melanjutkan pendataan "Indeks Desa Membangun (IDM) berbasis SDGs Desa" di Gampong Paloh Lada Kecamatan Dewantara Kabupaten Aceh Utara.

Menurut Muhammad Haykal selaku ketua Kelompok KKN 03, kegiatan yang mereka lakukan dapat membantu proses verifikasi atau *cross check* data secara manual. "Diperkirakan pendataan ini akan memakan waktu kurang lebih 3-4 hari," ujar Haykal, Senin (28/6/2021).

Dijelaskan mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik tersebut, jika sudah selesai pendataan secara manual, maka dilanjutkan pendataan secara digital. Tujuan "Indeks Desa Membangun (IDM) berbasis SDGs Desa" ini dapat dirujuk dari Peraturan Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi Nomor 13 Tahun 2020 tentang Prioritas Penggunaan Dana Desa Tahun 2021.

Setidaknya ada 18 tujuan dan sasaran pembangunan melalui SDGs Desa tersebut, yaitu desa tanpa kemiskinan, tanpa kelaparan, sehat dan sejahtera, pendidikan desa berkualitas, berkesetaraan gender, layak air bersih dan sanitasi, berenergi bersih dan terbarukan, pekerjaan dan pertumbuhan ekonomi desa, inovasi dan infrastruktur desa, serta tanpa kesenjangan sosial.

Kegiatan mahasiswa KKN Kelompok 03 di Desa Paloh Lada mulai berlangsung sejak 18 Juni sampai 17 Juli mendatang. Mereka antara lain membantu proses verifikasi antara data tertulis dengan kondisi riil di lapangan.

"Apabila dalam suatu keluarga ada yang sudah menikah, meninggal, ataupun rumah yang direnovasi dan sebagainya, maka akan dimutakhirkan secara manual terlebih dahulu melalui kunjungan langsung ke setiap rumah. Kemudian baru dimutakhirkan secara digital," papar Haykal.

Kelompok KKN 03 beranggotakan 10 orang mahasiswa yaitu, Muhammad Haykal dan Muhammad Nuzul Fitra dari FISIP, Juanda dan Chairina dari Fakultas Teknik, Sara Nadia, Sri Dewi Anggraini, Ismayanti, Badriah, Yusriana dan Irahati dari FKIP. Kelompok yang dibimbing Arif Rahman MH ini mengambil skema KKN Membangun Kampung.

Arif Rahman mengatakan kegiatan mahasiswa KKN Kelompok 03 sejalan dengan program nasional untuk membangun desa. Ia mengingatkan semua program dan kegiatan yang dilakukan harus selalu berkoordinasi dengan aparat gampong dan bisa berdampak jangka panjang.

"Karena masih ada wabah Covid-19, saya mengingatkan mahasiswa untuk selalu mengikuti protokol kesehatan dalam melakukan setiap kegiatan," ujar Arif. [ayi]

Tanggal: 28 June 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),